

上谷津町会

上谷津町会は、「自然と歴史と文化の里」と呼ばれる赤塚地域に位置します。町会の区域を流れる前谷津川は、現在は暗渠となっていますが、古くは稲作や、徳丸・赤塚地域の特産野菜である「大根」の洗い場、更には子ども達の遊びの場としても利用される等、地域の生活や文化に深く根差してきました。

昭和、平成、令和と時代が移り、様々な活動が変化する中で、町会内の人口や世帯数は増える一方、町会の会員数は30年前の世帯数とほぼ変わりません。そこで、上谷津町会では、町会連合会と宅建協会と締結した協定を活用して入会を促進しています。町会の会員数増加により様々な活動の活性化、そして、地域が一体となった街づくりに取り組んでまいります。

また、地域の安全のために、防犯カメラの設置や通学路の見回り等の防犯対策に力を入れております。同時に、公園に設置してあるスタンドパイプを使用した街かど防災訓練や、災害時には各関係団体との連携ができるよう減災対策にも努めています。

これからも、安心・安全の街づくりを目指し、地域の文化を継承しつつも時代の変化に対応できる町会にしていきたいと思っております。

※令和4年2月28日に発行した「板橋区町会連合会 創立60周年記念誌」の紹介文を掲載しています



子ども神輿